

“¿YO NO MATÉ A JOSEBETH!”



IVAN MEZA KAWAS
SILVIA COTO, COLABORADORA

Foto: Mario Castillo

HORQUETAS (SARAPIQUÍ). El peón agrícola Alexander Salamanca, primer investigado por la muerte de la niña Josebeth Retana Rojas, concedió una entrevista exclusiva a DIARIO EXTRA, en la cual negó rotundamente que tuviera algo que ver con la desaparición y asesinato de la escolar de ocho años.

Salamanca recibió al equipo de DIARIO EXTRA en la casa de su hermana María, en Ticari de Horquetas, a 50 metros de donde vivía Josebeth. Estaba sentado en el sillón de la sala, frente al televisor. Acababa de ver los noticieros del medio día en los que el Director del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informaba que aún no habían sospechosos. Al estrechar su mano la sentí fría. Saludó con voz pausada y no se apuró en levantarse del sillón.

TEME REPRESALIAS

Vestido con una camisa a cuadros y con pantalón de mezclilla, Salamanca confesó que se encuentra temeroso de que alguien tome represalias contra él o contra su familia.

“Estoy preocupado porque según me han dicho, el pueblo está caliente conmigo. En la calle cuando la gente habla sobre la muerte de Josebeth solo mientan Alex, Alex, Alex”, comentó Salamanca, tan sólo minutos antes de que fuera trasladado por

agentes del OIJ a la medicatura forense en San Joaquín de Flores. Allí lo sometieron a pruebas de laboratorio y al finalizar la tarde lo trajeron de vuelta a Ticari. (Ver nota aparte)

“Yo no maté a Josebeth. Quiero que todo el pueblo sepa que yo no tuve nada que ver con eso. Le pido a Dios que nos cubra y que nos proteja. Yo nunca he tenido problemas con la ley, soy un hombre tranquilo”, indicó Salamanca, hombre de complexión delgada, ojos negros, bigote y piel morena.

¿POR QUÉ SOSPECHAN?

Ante las declaraciones de Alexander, se le preguntó la razón de que la gente lo señalara como el presunto asesino. Según respondió, todo se debe a que el día de la desaparición de la niña estuvo “en el lugar equivocado, en el momento equivocado”. “Me vieron cuando yo estaba esperando una llamada en un teléfono público, cerca del lugar donde se desapareció la chiquita. No recuerdo que hora era. No uso reloj. Me acuerdo que venía un señor arreando vacas. De allí me fui para la casa de mi madre, en donde tomé agua.

Luego me fui a la casa y descansé un rato”, recordó Salamanca. Agregó que como su esposa andaba haciendo un mandado en Puerto Viejo de Sarapiquí se fue a la casa de su vecina Maribel, la mamá de Josebeth. “Le pregunté si no había visto a la doña. Me dijo que no. Le pedí que si no tenía cofal que me regalara porque tenía un dolor en la espalda y ella me dijo que sólo tenía zepol. Entonces le dije que mejor me regalara agua y después

me fui para la casa de mi hermana en donde pasé toda la tarde”, narró Salamanca, quien labora en una parcela cerca del lugar en donde apareció muerta Josebeth el domingo. Salamanca expresó que la muerte de Josebeth, “es algo que nos ha impactado a todos aquí en Horquetas, más que se trata de una niña tan buena. Pero desde que ella desapareció, siempre han sospechado de mí.

Eso es algo que me preocupa porque a mi esposa, quien está embarazada, todo esto la ha perjudicado. Yo participé en la búsqueda y todo”.

PERMANECERÁ EN HORQUETAS

“Lo único que quiero es que se aclare todo. Yo voy a permanecer aquí en Horquetas, porque el que no la debe, no la teme. Lo único que me preocupa es que alguien quiera tomar la justicia por sus propias manos”, manifestó Salamanca, quien no tiene antecedentes delictivos, sólo un parte que hace años le hizo el Miraflores por andar de cacería.

“Cuando la niña estuvo desaparecida el OIJ me entrevistó varias veces. Me cuestionaron porque yo moví un plástico que tenía en mi parcela. Nadie me dijo que no lo moviera, es un plástico que yo tengo para secar semillas de pejibaye”, detalló Salamanca.

PADRASTRO LO SEÑALA

Por su parte José Daniel Mejías, padrastro de Josebeth, expresó ayer que tiene fuertes sospechas de que Salamanca tiene relación con la muerte de su hijastra. “Él llegó a mi casa pidiendo cofal y preguntando por Josebeth. Se estaba asegurando deque ella no hubiera llegado a la casa.

Estrañamente la chiquita desaparece a 50 metros de donde vieron a este hombre escondiéndose en un siembro de pejibayes”, concluyó Mejías.



Alexander Salamanca, peón investigado por la muerte de la niña Josebeth Retana, negó tener relación con el asesinato de la escolar.